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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Politique agricole
Question écrite n° 39873

Texte de la question

M Jacques Bompard attire l'attention de M le ministre de l'agriculture sur les echos que nous avons des
decisions de Bruxelles. Le gel des terres porterait sur 20 p 100 de la totalite des terres arables y compris les
pres. Il ne serait pas question de revenir sur les avantages indus accordes aux Etats exterieurs a la CEE qui,
eux, ne sont pas touches par les quotas ni par les taxes exterieures. Ils vont donc accroitre librement leurs
productions et prendre librement nos marches. La destruction de notre agriculture, programmee depuis
longtemps, continue a se developper dans le silence complice de ceux qui ont la responsabilite de la defendre. Il
lui demande la position de son ministere sur ces problemes essentiels.
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